



ILUSTRASI: Gelaran Wayang Jogja Night Carnival dalam rangka memperingati hari ulang tahun Kota Yogyakarta, beberapa waktu lalu.

Proyeksikan Kunjungan Wisata Capai 7 Juta Orang

KOTA, *Joglo Jogja* – Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta memproyeksikan kunjungan wisata di kota tersebut bisa mencapai sekitar tujuh juta orang hingga akhir 2022. Jumlah itu jauh lebih tinggi dari target yang telah ditentukan, yakni dua juta wisatawan.

"Akhir tahun menjadi salah satu *peak season* kunjungan wisata di Yogyakarta yang bisa meningkatkan jumlah kunjungan wisata.

Dengan begitu, total kunjungan sepanjang tahun diperkirakan mencapai tujuh juta orang," kata Kepala Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta Wahyu Hendratmoko di Yogyakarta, Selasa (15/11).

Pihaknya tidak menargetkan kunjungan wisatawan berdasarkan segmen waktu atau *event* tertentu, tetapi memasang target tahunan. Hingga akhir Oktober 2022, total kunjungan wisatawan sudah men-

capai 5,9 juta orang, sehingga target tujuh juta wisatawan hingga akhir tahun diproyeksikan bisa tercapai.

Meskipun saat ini kasus Covid-19 mengalami kenaikan, Wahyu menyebut kondisi itu belum berpengaruh terhadap kunjungan wisatawan. Karena masih ada penerapan aturan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) Level 1 berdasarkan Instruksi Menteri

Dalam Negeri terbaru.

"Kota Yogyakarta dan seluruh kabupaten di DIY menerapkan PPKM Level 1. Artinya seluruh kegiatan masih diizinkan digelar dengan kapasitas 100 persen. Termasuk untuk pariwisata," katanya.

Pihaknya meminta seluruh pemangku kepentingan di industri pariwisata menerapkan protokol kesehatan secara ketat. Sebagai antisipasi penularan Covid-19. Khu-

sus menyambut libur akhir tahun, Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta akan membuka *Tourist Information Service* (TIS). Berkolaborasi dengan sejumlah organisasi perangkat daerah (OPD) di lingkungan Pemerintah Kota Yogyakarta.

TIS tersebut direncanakan dibuka di beberapa titik yang menjadi pusat kunjungan wisata. Seperti di kawasan Malioboro atau di Jalan Margo Utomo. (ara/abd)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005